

# 4/25 年長組 保育ドキュメンテーション

友達の輪が広がるきっかけや、小さな集団の中で行動する力もつけてほしいという願いから昨年に引き続きグループ活動を行っていきます。

## グループの名前を決めるよ

何かいい  
アイディアある?





ラムネの方が  
呼びやすいよ

美味しいから  
ブルーハワイがいい！

去年『もも』だったから  
違うものがいいけど…



そうだよね～  
でも思いつかないよ

昨年も経験したこともあり、じゃんけんや1人で勝手に決めてしまうことはなく、みんなで『話し合う』姿が見られました。

中には「絶対これがいい！」という思いから、その日だけでは決まりず…ということもありましたが、決めるまでの過程や、どうして自分はその考えがいいのか理由を伝える大切さも知らせたところです。

時間をかけて決めたことで仲間意識が膨らんだり、名前に愛着がわいたり…。活動の時だけではなく普段の生活の中の出来事でも私たち大人も含めみんなで悩み、解決する機会を逃さず大切にしていきたいと思います。



伝えるドキドキ感  
そして考え方聞いて  
もらえる嬉しさも  
経験できます